

Les élus du groupe CSE créent un blog pour se faire entendre et donner la parole aux Loctudistes

À Loctudy, le groupe d'opposition CSE vient de créer un blog pour se faire entendre et pour donner la parole aux Loctudistes.



Les membres de la liste Citoyenneté, solidarité environnement ont ouvert un blog pour faire entendre leur voix et dialoguer avec les Loctudistes.

À Loctudy, les membres de la liste d'opposition municipale « Citoyenneté, solidarité, environnement » (CSE) viennent de créer un blog pour soutenir l'action de leurs deux représentants au conseil municipal, mais aussi pour tenir au courant les Loctudistes de l'activité et des propositions de ses élus. Ils entendent également porter un autre regard sur certains débats du conseil municipal. « Nous aimerions que les Loctudistes puissent disposer d'un véritable procès-verbal du conseil où nos interventions sur les sujets de l'ordre du jour, ainsi que nos questions orales, envoyées préalablement à la maire par écrit, soient retracées », indiquent Christine Corfmat et André Flamand. « Loctudy gauche écologie », le blog de la liste d'opposition, donne également la parole aux Loctudistes. « Les Loctudistes peuvent poser les questions qu'ils souhaitent aborder, ou nous soumettre leurs idées. Nous nous engageons à publier les textes qui nous seront transmis et qui seront soumis au contrôle d'un modérateur ».

Pratique

Le blog « Loctudy, gauche écologie » est consultable à l'adresse suivante :
www.loctudygaucheecologie.wordpress.com